car trois jours auparavant il écrivait : "La lutte va reprendre plus vive ; les balles ne vont pas m'épargner cette fois ; mais ce sera pour Dieu, pour la France et pour l'Ordre : Vive

la France, et que Marie Immaculée nous bénisse!"

Dans l'exil, où il achevait ses études théologiques, son unique désir était de partir pour la mission dominicaine du nord du Brésil et de consacrer sa vie à l'évangélisation des Peaux-Rouges. Il a trouvé plus près et plus tôt les palmes

qu'il ambitionnait.

Les détails de sa mort glorieuse nous ont été donnés par l'aumônier du régiment, un Père Jésuite, qui ajoute aimablement que ce cher enfant l'avait édifié par sa piété, sa bonté et son courage, et que ses hommes l'aimaient beaucoup à cause de sa grande bravoure. Puisse ce sang innocent, ajouté à celui de tant d'autres prêtres et religieux, obtenir bientôt de la divine bonté, à notre chère France, la victoire, la paix et la liberté religieuse.

Le Père de Poulpiquet

Le Père de Poulpiquet était professeur au Couvent d'Etudes du Saulchoir, à Kain (Belgique). Il a composé un volume sur l'Objet intégral de l'Apologétique, des articles pour la Revue des Sciences Théologiques, dont un fort remarqué sur la catholicité de l'Eglise. Pendant quelques années, il publia dans la Revue de la Jeunesse, une série de plans de travaux apologétiques. Il est mort d'une maladie contractée au service.

NOS MARTYRS

La Congrégation des rites vient d'introduire la cause de béatification de 257 martyrs irlandais des XVIème et De ce nombre, plusieurs appartiennent à notre famille dominicaine : un Evêque, Albert O'Brien, et une soixantaine de religieux. Souhaitons qu'au plus tôt, ces martyrs s'ajoutent à la glorieuse phalange de nos saints dominicains.

fr. Aug. Leduc, O. P.